

Bogelneſter am Waſſer.

Während Max und Franz im Schilſe das Neſt einer wilden Ente aufgefunden haben und die Eier darin zählen, klettert Arnold auf den Baum vorn im Walde, in deſſen Zweigen er ein großes Bogelneſt bemerkt hat. — Er findet in dem Neſte nur drei Eier, während im Entenneſt fünf Eier ſind. — Die Knaben rühren die Eier nicht an, weil ſie wiſſen, daß die Vögel dann ihre Neſter verlaſſen, aber ſie ſehen hin und wieder nach, ob ſchon kleine Vögel aus den Eiern hervorgekrochen ſind.

Die Vögel haben ihre Freude an ihren Eiern und ihren Jungen, wie die Neſtern an ihren Kindern, und es wäre daher eine große Sünde, wenn man ihnen dieſe Freude zerſtören wollte. —

Als Max und Franz eines Tages wieder an ihr Entenneſt kommen,